

Einbrecher stahlen Geld und Schmuck

Unbekannte Täter gelangten über Balkon in Wohnung.

KAPFENBERG. Aus einer Wohnung eines Mehrparteienhauses in Kapfenberg-Diendlach stahlen unbekannte Einbrecher 1200 Euro Bargeld, Uhren und Schmuck (Wert unbekannt). Als sie das Kinderzimmer durchsuchen wollten, dürften sie gestört worden sein. Ange-

zeigt wurde der Einbruch, der bereits von Freitag auf Samstag verübt worden sein dürfte, Samstagabend. Laut Polizei St. Marein/Mürztal waren die Täter über einen Balkon zur Schlafzimmer-Terrassentür gelangt und hatten diese mit einem Werkzeug aufgezwängt.

Brand durch explodierten Akku

Drei Explosionen in Einfamilienhaus bei Kumberg.

MÜHL. Drei Explosionen, sprühende Funken, ein Rucksack in Vollbrand: Dramatische Szenen spielten sich Samstag in einem Einfamilienhaus in Mühl bei Kumberg, Bezirk Graz-Umgebung, ab. Die Buchhalterin Sabine H. (36) hielt sich mit ihren beiden Kindern gerade in der Küche auf, als es im Schlafzimmer zur ersten Explosion kam. Kurz danach gab es zwei weitere Explosionen.

Durch die sprühenden Funken gerieten ein Rucksack und in weiterer Folge das Bett und die Kommode in Brand. Die Flammen wurden von der Feuerwehr gelöscht. Die Schadenshöhe steht noch nicht fest.

Ursache: Hausbesitzer Thomas H. hatte am Vormittag einen Fahrradakku zum Aufladen auf die Kommode gelegt und am Stromnetz angesteckt. Dieser Akku war explodiert.

Vier Grazer Teams zur Robocup-WM

Grazer Schüler qualifizieren sich bei Austrian Open.

GRAZ, WELS. Großer Erfolg für vier Grazer Teams des BRG Kepler, die dieses Wochenende bei den Robocup Junior Austrian Open in Wels teilgenommen haben: Nach harten Kämpfen wurden sie in vier Bewerben österreichische Meister. Als Belohnung nehmen die Teams im

Juni an der Robocup-Weltmeisterschaft in Istanbul teil. In der Klasse von 10 bis 14 Jahre siegte das Robocup Junior Team des BRG Kepler mit Benedict, Christoph, Alexander und Konstantin mit einem Lego NXT Roboter. Sie stellen die jüngsten Sieger der erfolgreichen Schule.

Wochenvorschau

Aufmarsch der Sparkurskritiker

Menschenkette rund um das Landhaus in Graz.

MO Am Tag vor der Budgetrede von Landesrätin Bettina Vollath (SPÖ) am 11. 4. Landtag erreicht die Protestwelle das Landhaus in Graz. Vor dem Eingang zur steirischen Politik wird eine alternative Budgetrede gehalten (12 Uhr). Im Anschluss wollen Vertreter der vom Sparbudget betroffenen Sozial-, Gesundheits-, Bildungs- und Kultureinrichtungen eine Menschenkette um das Landhaus

bilden. Die Initiatoren rechnen mit mindestens 1500 Teilnehmern. Durch die letzte, stark besuchte Demonstration alarmiert, warnen die Graz Linien vor Streckenumleitungen und Fahrplanabweichungen im Zeitraum zwischen 11.30 und 14 Uhr.

Zu diesem Zeitpunkt brüten die Gewerkschaftsspitzen über der Frage, wie sich ihre Landtagsabgeordneten bei der Budgetabstimmung verhalten sollen.



Vom Haus blieb

Gewaltige Windböen sorgten für starken Funkenflug: In wenigen Minuten stand

Defekte Heizanlage und starke Windböen waren schuld daran, dass Bauernhaus in Gaal völlig abbrannte.

HANS BREITEGGER

Ohne Wind wäre nur das Nebengebäude mit dem Heizraum abgebrannt“, ist der Landwirt Otto Hopf aus Graden, Gemeinde Gaal bei Knittelfeld, überzeugt. So steht er jetzt vor einer Ruine: Wie berichtet hatte

ein Brand am Samstag sein Bauernhaus völlig zerstört.

Der Schaden dürfte sich laut Polizei auf mindestens 500.000 Euro belaufen.

Hopf, seine Gattin und eine seiner Töchter pflanzten auf einer Alm Bäume, als sie die Nachricht erreichte. „Meine andere Tochter hat mich am Handy angerufen. Dann haben wir auch schon die Sirenen gehört“, so der geschockte Landwirt zur *Kleinen Zeitung*. „Das Haus ist abgebrannt, aber es hätte noch schlimmer kommen können“, sagt er. „Wenn das Feuer in der Nacht ausgebrochen

Aufräumen bitte

MO In mehr als 430 steirischen Gemeinden geht heute der „große steirische Frühjahrsputz“ los. Gleichnamige Aktion von ORF, Land, zahlreichen Vereinen und Verbänden sagt der Verschmutzung von Wegen, Wiesen, Wäldern und so weiter den Kampf an. Mit 41.100 Anmeldungen im Vorfeld peilt man heuer einen neuen Teilnahme rekord an. Ein landesweiter Aktionstag am Samstag bildet den Höhepunkt dieser größten steirischen Umweltinitiative.



Protest gegen Sparbudget

KANIZAJ